

# « JUSTES PARMIS LES NATIONS » Inauguration du Passage GRENOUILLET et remise de médaille à Paris



Des habitants du village, dont certains ont connu M. et Mme GRENOUILLET et aussi Simon GROBMAN alors enfant, ont accompagné des membres de ces deux familles.

C'est une saine et réelle émotion qui a guidé nos pas lors de la cérémonie du 21 avril 2013. Deux familles se sont rencontrées dans notre village, soixante-dix ans après que Marguerite et Louis GRENOUILLET aient sauvé cinq enfants juifs de la déportation, dont Simon GROBMAN.



M. RENAUD et M. et Mme GROBMAN



Album photos du 21 avril 2013



Album photos du 21 avril 2013

Des membres du Conseil municipal et de l'ASPSGM étaient présents à Paris le 27 octobre 2013 pour la remise de médaille des « Justes parmi les Nations » à M. RENAUD, membre de la famille des époux GRENOUILLET. L'émotion était grande lors de la lecture du récit de M. Simon GROBMAN par son fils, qui disait tout de cette période de guerre.